

EINLADUNG FÜR PRESSEVERTRETER

Einladung zu „b2ORG“ mit TV-Journalist Christof Lang Mehrwertgespräche im kleinen Kreis bei humedica am 7. Juni

Kaufbeuren, 05. Juni 2018. *In einer neuen Ausgabe der Veranstaltungsreihe „b2ORG – Mehrwertgespräche im kleinen Kreis“ lädt die international tätige Hilfsorganisation humedica sozial engagierte Führungskräfte erneut zum Austausch mit einem starken, empathischen Netzwerk ein.*

TV-Journalist Christof Lang wird über die „Rolle und Aufgabe von Medien für unsere Gesellschaft in Zeiten von Fake News“ sprechen. Zudem erhalten die Gäste exklusive Einblicke in die internationale Arbeit und aktuelle Themen von **humedica**.

Ein Projekt, das an diesem Abend vorgestellt wird, ist die Zertifizierung durch die Weltgesundheitsorganisation (WHO) zum Emergency Medical Team (EMT) sowie die damit verbundene Pyrenäen-Mountainbike-Challenge von **humedica**-Mitarbeiterin Heinke Rauscher: 950 km und 27.000 hm legt sie auf ihrem Fahrrad quer durch die Pyrenäen zurück, um Spenden für den Zertifizierungsprozess zu sammeln.

Im Fokus der Veranstaltung steht neben den inhaltlichen Themen vor allem die Möglichkeit für Unternehmer, sich mit anderen sozial engagierten Führungskräften auszutauschen.

Hierzu lädt **humedica** auch Pressevertreter herzlich ein.

Wann: Donnerstag, 07.06.2018, um 19 Uhr

Wo: Goldstraße 8, 87600 Kaufbeuren

Aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl wird um Anmeldung gebeten, bei Heinke Rauscher unter h.rauscher@humedica.org.

humedica e.V. mit Hauptsitz im bayerischen Kaufbeuren ist eine internationale Nichtregierungsorganisation. Mit Projekten in über 90 Ländern leistet **humedica** seit dem Gründungsjahr 1979 humanitäre Hilfe mit einem Schwerpunkt auf Katastropheneinsätzen.

Medienkontakt:

humedica e. V.
Lisa Wolff
Kommunikation

Telefon 08341 966 148 63
Mobil 0151 719 934 72
Email l.wolff@humedica.org

Web www.humedica.org